

Madame, Monsieur,

La campagne officielle pour ces élections municipales se termine [ce vendredi 13 mars à minuit](#). Respectueux des règles, nous ne publierons donc plus aucune information sur ce site, [avant dimanche soir](#).

Je vous invite à venir voter nombreux dimanche pour Tomblaine, pour cette belle liste que je suis fier de conduire : « la liste de la Gauche solidaire pour Tomblaine ».

Aujourd'hui encore, en élu responsable, j'ai passé toute ma journée à assumer mon rôle de Maire, à gérer localement la crise due à l'épidémie du coronavirus. Réunion d'une cellule de crise ce matin, organisation des services municipaux, gestion des situations individuelles, rencontre des personnes âgées du Foyer-Résidence pour expliquer les consignes de sécurité à mettre en œuvre et pour rassurer, contacts avec les associations locales pour sécuriser ou suspendre les différentes activités sur Tomblaine, organisation du vote de dimanche en optimisant les conditions de sécurité, j'ai aussi célébré un mariage cet après-midi, puis j'ai participé à deux conseils d'école avec des parents d'élèves et des enseignants. Je n'ai jamais cessé de travailler dans l'intérêt général pendant tout ce mandat, jusqu'à la dernière minute, avec honneur, sincérité et opiniâtreté.

Jamais Tomblaine n'a été aussi solidaire, continuons ensemble.

Tomblaine mérite votre vote !

Votre Maire.

Hervé Féron.

